

Erquy

Collège Thalassa : les élèves de troisième se forment à la sécurité en montagne



Après un cycle de préparation physique à la pratique du ski, les élèves ont séjourné à Saint-Jean-d'Arves, en Savoie.

« Porter secours, de la mer à la montagne. » C'est l'intitulé du projet pédagogique interdisciplinaire mis en place par les professeurs en classe de 3^e, au collège Thalassa. Après avoir découvert le secourisme en milieu marin, les élèves ont pu transposer leurs connaissances au domaine montagnard, toute la semaine dernière, au cours d'un séjour à Saint-Jean-d'Arves (Savoie). Ils étaient ac-

compagnés par Mme Henry, assistante d'éducation, Mme David, Yoann Pouliquen et Loïc Thonier, respectivement professeurs de musique, d'EPS et d'histoire-géographie.

L'objectif de cette formation est de les sensibiliser aux problématiques liées à la sécurité dans différents environnements, marin, de l'entreprise et montagnard, en se formant notamment au PSC1 (Prévention et se-

cours civiques de niveau 1). Pendant leur séjour, ils ont découvert l'Arva (Appareil de recherche de victimes d'avalanche), mais aussi un nouvel environnement géographique, économique et culturel.

Ils ont participé à la semaine de secourisme organisée par la station de sports d'hiver et rencontré différents métiers : dameur, pisteur, secouriste avec chien d'avalanche.